

Títeres al ciberespacio a principios de abril



El VII Encuentro Titereando en la Ciudad. Foto: Archivo/RHC.

Guantánamo, 30 mar (RHC) Para agrado de los niños y la familia toda el arte de las marionetas se adueñará del escenario online, del primero al cuatro de abril, durante el VII Encuentro Titereando en la Ciudad.

Este año el certamen migrará de los tablados y barrios de Guantánamo al ciberespacio, y como de costumbre contará con las actuaciones de acreditadas compañías cubanas y extranjeras del teatro titiritero.

Noveles y consagrados confluirán en el evento que este año se dedicará al quehacer de los jóvenes artistas y desplegará, en cada jornada, diversidad de estéticas representativas de esa gustada manifestación ancestral.

Estos días el público podrá disfrutar de la programación desde el perfil de Facebook de la filial de la Asociación Hermanos Saíz de Guantánamo, creadora de la cita. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/252347-titeres-al-ciberespacio-a-principios-de-abril>



Radio Habana Cuba